

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Müllner

Franz Müllner will zwölf Tonnen schwere Kutschen ziehen.

Neuer Weltrekordversuch um 10 Uhr **Kraftlackl zieht heute zwölf Fiaker im Prater**

Franz Müllner hatte bereits das Riesenrad mit seiner Muskelkraft gedreht.

Leopoldstadt. Heute kehrt der „Strongman“ Franz Müllner in den Prater zurück, um auf der Hauptallee seinen nächsten Weltrekord aufzustellen. Der Salzburger Kraft-

lackel will um 10 Uhr beim Lusthaus zwölf Fiakerkutschen aus eigener Kraft ziehen – Gesamtgewicht fast zwölf Tonnen. „Die Pferde können sich einweilen ausruhen und füttern“, grinst Müllner, der sich schon auf den heutigen Event freut.